

## 同窓会面接指導実施

(R3. 8. 19)

本校恒例の同窓会面接指導が実施されました。例年、2日間にわたって行っていたのですが、今年度は就職希望者が少なく、1日のみで実施しました。コロナウイルスや天候の関係で直前に慌ただしくなってしまいましたが、同窓生の皆様のご協力で、実施することができました。ありがとうございました。

今年度の就職希望者の面接について、卒業生の先輩方からは一様に好評価をいただきました。改善点を指摘されるとすぐに改善できる対応力の高さも評価していただきました。ただ、質問に対する答えが長すぎる傾向があるので、アピールすることをもう少し絞って、質問に対して明確に答えることができるように、というご指摘がありました。そのために、答える内容について字数制限を設けて準備するのも良いと教えていただきました。また、きれいな言葉で答えようとせず、自分の思いを伝えられるようにすると良いというご指摘や、今年度もコロナ禍の影響でマスクをしたままの面接になるので、相手をしっかりと見て、目でも気持ちを表現したり声を大きめにしたりメリハリのある態度で臨んだりすることが大切だとのご指摘もいただきました。

面接は、慣れが大切なので、友人同士でも役割を決めて練習をすると良いと教えていただきました。多くの先輩方の熱い思いを受け止め、これから更に良くなるよう練習に励んでくれることを期待しています。

